NANCY

Social Ouverte depuis le 1er septembre, la nouvelle structure a été inaugurée hier après-midi

Un foyer d'accueil médicalisé

LES QUERELLES POLITI-QUES avaient été oubliées hier, pour saluer la convergence des efforts de la Ville, du département et de l'Etat afin d'aboutir à la création d'un foyer d'accueil médicalisé à destination des personnes vivant dans la grande marginalité. L'ensemble géré par l'ARS (Association d'accueil et de réinsertion sociale) installé sur le site Pierre-Vivier, 156 boulevard d'Austrasie, se voit désor-mais doté de 30 lits permettant d'accueillir des personnes lourdement handicapées. 24 sont actuellement occupés par des femmes, deux par des hommes. La moyenne d'âge est de 55 ans et les personnes concernées ont un long passé psychiatrique et sont, pour la plupart alcoolo-dépendantes et ont longtemps vécu dans la rue. Deux personnes sont en cours d'admission et



■ Une belle unanimité pour saluer cette réalisation.

Photo Dominique CHARTON

deux places sont réservées aux séjours de rupture. Ce projet, d'un coût de 3,5 millions d'€, a été financé par la Ville, à hauteur de 95.000 €, par la Caisse nationale de solidarité pour l'autonomie (réserve nationale) pour près d'1 million d'€, par un emprunt à la Caisse des Dépôts, garanti par la Ville, et sur les fonds propres de l'ARS. Les différents orateurs se sont plu à souligner la fraternité qui a présidé à ce projet. Nadine Morano a souligné les efforts du gouvernement en matière d'hébergement d'urgence et Michel Dinet, pour sa part, a précisé que tout serait mis en œuvre pour permettre le fonctionnement permanent, évalué à 1,2 million d'€ par an. Pour André Rossinot, l'ARS est un des plus beaux laboratoires sociaux.